
Verbale della riunione tra gli studenti e le studentesse del CdS in Ingegneria Civile e Ambientale e la 

Coordinatrice  

La riunione convocata dalla Coordinatrice del CdS tramite email e comunicazione tramite il gruppo Teams del 

CdS si è svolta mercoledì 14 maggio 2025 alle 14:00 in aula B3. 

Oggetti della discussione:  

- Intervento della Coordinatrice per fornire informazioni utili agli studenti 

- Discussione di confronto tra gli iscritti, i rappresentanti degli studenti e la Coordinatrice chiarire dubbi 

e fornire informazioni utili oltreché per parlare dell’andamento del secondo semestre. 

Sono presenti all’incontro oltre alla Coordinatrice del Corso di Studi prof.ssa Giulia Costa, i due studenti 

rappresentanti degli studenti e alcuni studenti e studentesse del corso di studi.  

 

La prof.ssa Costa ringrazia gli studenti per la loro partecipazione a questa riunione periodica tra studenti e 

Coordinatrice e fornisce una panoramica sul CdS mediante una presentazione in power point, allegata al 

presente verbale, dove sono riportate varie informazioni utili agli studenti, inclusi avvisi relativi a visite 

didattiche. 

Finita la presentazione, inizia una discussione di confronto in cui la Coordinatrice chiede agli studenti e alle 

studentesse di commentare l’andamento del semestre in corso, indicando eventuali problematiche e 

criticità. Da questa discussione non emergono criticità specifiche, anche se gli studenti riscontrano che il 

secondo semestre del 2° anno di corso risulta particolarmente “carico” di corsi a differenza del primo anno. 

La Coordinatrice commenta che per l’anno prossimo è previsto lo spostamento dell’esame di chimica per 

l’ambiente dal secondo al primo anno di corso. Gli studenti apprezzano questa scelta. La Coordinatrice 

comunica anche che dall’anno prossimo sarà inserito nell’offerta didattica a scelta il corso di telerilevamento 

e geoinformazione. Gli studenti suggeriscono di poter inserire parte del programma del corso di disegno 

automatico in quello del corso attuale di disegno, dato che pochi studenti scelgono disegno automatico come 

esame a scelta. La Coordinatrice si propone di parlarne con le docenti dei relativi corsi. 

La Coordinatrice ricorda agli studenti e alle studentesse del CdS tutti gli strumenti a disposizione per 

comunicare con lei (mail ve canale Teams) e con la Segreteria didattica. Infine, i rappresentanti degli studenti 

si rendono disponibili per creare un canale Whatsup di comunicazione tra tutti gli studenti del CdS. 

Alle 15,30 si conclude la riunione. 

 

prof. Giulia Costa (Coordinatrice del Corso di Studi)  ______________________________ 

Sig. Kevin Minerva (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

Sig. Luca Vendetta (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

 

 


